
「いこま市議会のうごきNo.156」アンケート結果

問１：年代をお伺いします。

A　18歳未満 0

B　18～39歳 6

C　40～64歳 9

D　65～79歳 7

E　80歳以上 0

合計 22

問２：生駒市議会の活動などの情報はどこから入手していますか。（複数回答可）

A　いこま市議会のうごき 20

B　市議会ホームページ 7

C　市議会議員 2

D　インターネット議会ライブ中継 4

E　新聞 1

F　その他 2

F　その他

●生駒市発行誌

●生駒市議会の活動報告があるのも知りませんでした。

問３：「いこま市議会のうごき」で関心のある記事は何ですか。（複数回答可）

A　審議したおもな議案 18

B　一般質問 16

C　議決結果賛否一覧 9

D　その他 1

D　その他

●現役の子育て世帯や子供に反映される活動

問４：「いこま市議会のうごき」について、ご意見・ご要望や読んでみたい記事などがあればご自由にお書きください。

●私は市議会のうごきの一般質問を毎回読ませて頂いています。4月に当選された議員さんが活躍されているのを拝見し、嬉しく思います。また、QRコードで見られる事は、とても良い事だと思います。

●分野ごとの施策に対する市議会の対応を知りたい。毎回、議員が何をしたかという編集軸だが、子育て、介護、教育、水道、都市計画、環境…諸々の各科が行う事業に対して、

議会が相対としてなにをしたかの動きがわかるようにしてほしい。その整理の中で誰が何をしたかがわかればいい。

個々の議員のスタンス、活躍、非活躍がわかることが大切だが、議会全体として市政にきちんと対応できているかを市民に伝えてほしい。

●全会一致で可決された議案の内容は市議会ホームページに掲載と書いてもらえるとありがたい

●審議の背景が各議員さんの意見だけしか見えない。市民から意見が出て議員さんがどう動いたか簡潔でいいから知りたい。各担当課からの返答も知りたい。

●選挙前になったら候補者がうるさくするが当選したら全く街頭にも立っていない。

●市制をどのように良くしよう住みやすい町にするのかが私には伝わって来ません。市民に伝わる市制をおねがいしたい…。

●こども未来基金繰入金の活用分野としてどういったものを想定しているか市民に具体的に明示してほしい。今回の『いこま市議会のうごき』で南小中学校の整備に充当する予定があることはわかりました。

●保育料と給食費の無償化について、子育て世代からすると緊急で進めてほしいことなので、しっかり議会で議論して記事にも載せていただきたいです。

●定数の削減をお願いします。


